

LLEGA PRIMER **AGUACERO** A LA ZONA

Sufre Neza inundación

»» Sube nivel de **lluvia** a 60 cms e inunda calles y al menos 200 casas-habitación

MARCOS CAZARÍN

NEZAHUALCÓYOTL.- TRAS MÁS de 14 horas de **lluvia** ininterrumpida, unas 200 casas, según estimaciones del Ayuntamiento, sufrieron **inundaciones** de diversa magnitud en la Colonia Plaza de Aragón, que fue la zona más afectada del municipio.

La precipitación, que inició a cerca de las 19:00 horas del martes y cesó al rededor de las 9:00 horas de ayer, anegó varias calles de la zona norte de Nezahualcóyotl, área que las autoridades describen como "la olla" debido a la cuenca que presenta la demarcación.

Las alcantarillas se saturaron y el **agua pluvial** rebasó la altura de las banquetas e ingresó a los hogares, donde echó a perder al-

gunas pertenencias de los vecinos, quienes cada año solicitan la renovación de la red de **drenaje**.

"Las autoridades dicen que lo van a arreglar desde hace 10 años, pero cada año es lo mismo, se nos mete el **agua** y se nos echan a perder los muebles", lamentó Leticia Sierra, vecina afectada y en cuyo domicilio el **agua** alcanzó los 60 centímetros.

Abraham Herrera Velázquez, técnico operativo del H. Cuerpo de Bomberos, indicó que las labores de mitigación de daños arrancaron a la par de la **lluvia** y continuaron de forma permanente, pero la precipitación fue mayor al drenado.

"Lo que estamos haciendo nada más es protegiendo a la gente en sus propiedades, sus bienes y su vida. Se ha estado

ayudando a la gente a salir de su casa para ponerlas a salvo", explicó Herrera Velázquez.

Durante la noche, la madrugada y la tarde, los afectados fueron auxiliados por 50 bomberos, 100 elementos de la Policía municipal, así como por 200 trabajadores de ODAPAS-Neza y 80 empleados de Servicios Públicos, quienes prestaron 18 motobombas para desaguar las viviendas.

A las 14:00 horas de ayer, el Cárcamo de Plazas de Aragón ya registraba 80 centímetros por debajo de máxima capacidad, por lo que las autoridades consideraron que la emergencia se podría prolongar hasta las 7:00 horas de hoy, si no reanudaban las lluvias.

El **aguacero** también inundó parte del Periférico Oriente, desde la Avenida Central y más allá del acceso al Circuito Exterior.

430 empleados acudieron a atender la zona

16 Colonias de Neza sufrieron inundaciones

14 Horas de lluvia bastaron para la inundación



El agua pluvial rebasó la altura de las banquetas e ingresó a los hogares, donde echó a perder muebles.



Algunos vecinos optaron por cargar a las personas que corrían peligro al cruzar las aguas negras.





Al amanecer, el tránsito en Periférico Oriente se vio trastornado, muchos vehículos sufrieron falla mecánica.



La zona conocida como La Olla, en el norte de Neza, sufrió honda inundación.